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2月 23日 に全体会議を開催します。

八軒中央すまいるネットでは、平成 26年度の育成目標の実践結果

を模証するための「第 26回全体会議」を 2月 23日 (月 )に開催し

ます。育成目標は、それぞれの団体組織が行う行事の実施にあたり計

画の段階から子どもたちの考えを取り入れたり、実行のさいに役割を

与えるとかする、「子どもの意見表明と参力Ю 促進」としていました。

昨年 6月の全体会議で決定しました。青少年育成委員会ではすべて

の晦内会を訪問し、町内会行事での実践を呼びかけました。PTA行
事での取り組みも要請してきました。そのような活動の結果を「報告

シー ト」に記入していただき、全体会議で検証するものです。

また、全体会議では小研修として、八軒北児童会館の宮田牧子館長

を講師に児童会館の役害」と現状について学習します。

第 141回企画会議から (1月 26日開催)

(育成委員会)アイスキャン ドルin八軒中央が開催された。気温が高く子ど

どもたちの作品はスノーキャン ドルになつてしまったが、□―ソクに灯が入

いると素敵な作品になつた。 (八軒中学校)3学期に入つたが心配された  子ども中心の含同クリスマス会

がインフリしェンザは一人だけだつた。雪が多いのと高温による落雪に注意するよう指導。用務員さんが朝早くから除雪機

で除雪しているが、「音がうるさい」との苦情もたまにある。生徒の減少が続き27年度は 2学級減になりそう。 4,

4, 5学級を者えている。 (八軒東中学校)3学期は穏やかなスター トを切つた。インフルェンザはないが土日の部活

大会後に体調を崩す生徒が多く、下旬にも大会が予定されており心配している。本校では近隣の小学校との連携を重点に

しており、先日は八軒小学校と琴似中央小学校の先生に授業を見ていただいた。 2月下旬には6年生に中学校の様子を見

てもらう。 (育成委員)先日、マックスバリユウ 5条店前の下手稲通りとのT字路で、雪玉で遊んでいた子どもがころ

がった雪玉を取ろうと車のPo3か ら飛び出し、あやうく事故にあいそうになつた現場に遭遇した。 (育成委員)この場所

横断歩道など設置しないと危険だ。 (育成委員)以前、西警察署とも接触したが難しいとのことだった。 (育成委員)

学校だけではなく地域からも信号機を要望を出せぱ少しは違うが、9は全国的に財政的な理由で信号機を撤去する動きが

あり新設は厳しいと思う。 (育成委員)中学生の部活力]入率|ま ? (両中学校)おおよそ70パーセン トだ。

事審奮機頼

西警察署からの防犯メールはありません。

2月 に入ると各田内会の「パー トナーシップ排雪」が始まります。登下校時間帯には大きな重機

やダンプが動いていますので、交通事故には十分注意し、排雪現場では誘導員の指示に従って事故

に含わないようにしましょう。

また、3年は例年より積雪が多く、路肩は雪のやまlcなっており見通しが悪くなっています。生

活道路での交差点では左右をよく確認してから渡りましょう。


